

ALA SOMBRA

Está muy vigilado, pero no pierda de vista la disciplina financiera que ha establecido **Carlos Joaquín González** en Quintana Roo, la cual a un año de su llegada comienza a notarse. Algunos dirán que eso debía ser notorio, luego de las fuertes experiencias y sobresaltos que heredó el exgobernador **Roberto Borge**.

Dicen los que saben que la entidad tendrá por fin un balance presupuestal sano y sin muchos brincos para 2018-2019.

Dicha disciplina, más el gran dinamismo que la entidad sigue observando por la visita de turistas de todas partes del mundo, son señales positivas para Standard & Poor's, que incluso mantuvo su calificación y la perspectiva estable para esa región que fue muy golpeada por el huracán político.

A la sombra de lo que ocurre en Quintana Roo, en Guerrero se vivió otro fin de semana violento, además de balas, hubo quema de vehículos. El comandante del 56 Batallón de Infantería, coronel diplomado de Estado Mayor, **José Mario Vega Hernández**, afirmó que hay un operativo especial del Grupo de Coordinación Guerrero, para garantizar el desarrollo del Abierto Mexicano de Tenis.